

# *Cubano Samuels nuevo dirigente del equipo dominicano de hombres*

---



**La Habana, 8 may (NOR/RHC)** La República Dominicana presentó el pasado fin de semana al cubano Orlando Samuels como nuevo director técnico de su programa de hombres y entrenador en jefe del equipo mayor de voleibol.

Samuels fue presentado por Nelson Ramírez, secretario general de la federación nacional y director del programa para hombres, acompañado por Luis Mejía Oviedo, presidente del Comité Olímpico Dominicano y representantes del Ministerio de Deportes.

Samuels es graduado del Instituto Cubano de Educación Física en 1987 y entrenó al equipo masculino de su país a una medalla de oro en la Copa Mundial FIVB 1989 y medallas de plata en los Campeonatos Mundiales de la FIVB en 1990 y 2010.

"Soy un trabajador duro y los chicos lo saben y están dispuestos a hacer su parte", dijo Samuels. "Lo que he visto es un grupo con alto potencial y los resultados deben mostrarse si cumplimos con el plan proyectado".

Los dominicanos son campeones de los Juegos Centroamericanos y del Caribe después de ganar la medalla de oro en Veracruz, México en 2014.

"Tenemos el potencial de ir más allá de los Juegos Centroamericanos", dijo Samuels. "Tenemos que explorar los Juegos Panamericanos, la Liga Mundial y los Juegos Olímpicos, pero tenemos que hacer un trabajo duro para lograrlo".

Victor Gil, vicepresidente de la Federación Dominicana pronunció las primeras palabras destacando la exitosa carrera de Samuels, mientras que Tony Mesa tomó un turno como representante del Ministerio de Deportes.

El calendario internacional de la Selección Nacional Masculina Dominicana incluye la Copa Panamericana en Canadá del 23 al 31 de julio y el Campeonato Continental NORCECA en Colorado, Estados Unidos, del 24 de septiembre al 2 de octubre.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/129259-cubano-samuels-nuevo-dirigente-del-equipo-dominicano-de-hombres>



**Radio Habana Cuba**